

Angreifer macht auf Spielertrainer

KADER Neustadts Thomas Maier geht nach Vohburg. Stefan Waldhier bleibt TSV-Coach, Sturm-Duo kommt.

NEUSTADT. Nach einer guten Saison für Kreisliga-Aufsteiger TSV Neustadt mit Tabellenplatz vier zeichnen sich Veränderungen für die neue Spielzeit ab. In der Offensive müssen die Donaustädter künftig auf Stürmer Thomas Maier verzichten. Der 27-jährige hat ein Angebot des TV Vohburg angenommen, der als Meister der A-Klasse 3 Donau/Isar (Oberbayern) in die Kreisklasse aufsteigt. Maier wird in die Rolle des Spielertrainers schlüpfen. In den vergangenen drei Jahren erzielte der Angreifer für Neustadt 31 Tore. Zuvor kickte er für den SC Thaldorf und



Thomas Maier (l.) wechselt als Spielertrainer nach Vohburg. Foto: Archiv

kurzzeitig auch für den damaligen Bezirksligisten SV Ihrlerstein.

Mit zwei neuen Stürmern will Neustadt die Lücken im Angriff schließen. In Thomas März hatte der Kreisligist bereits im Januar einen Stürmer Richtung Bezirksligist TSV Abensberg zie-

hen lassen müssen. Die neuen Kräfte heißen Thomas Huber (24) von der SpVgg Weltenburg und Erkan Corakcioglu (20) vom FC Kelheim, beide stammen also aus der A-Klasse Kelheim. Huber machte in der abgelaufenen Saison 20 Tore für Weltenburg. Vor Jahresfrist war er vom FSV Sandharlanden dorthin gegangen. 13 Treffer – in 15 Spielen – gelangen Corakcioglu, der sich nach Jugendjahren in der JFG Befreiungshalle zunächst beim SV Kelheimwinzer versuchte.

„So können wir hoffentlich den Abgang von Thomas Maier kompensieren“, sagt Neustadts Spielertrainer Stefan Waldhier. Der frühere Landesliga-Kicker bleibt der Mannschaft eine weitere Saison erhalten. Aus der eigenen Jugend hat der TSV Stefan Straßer für die Abwehr hochgezogen. Weitere Jungs folgen möglicherweise. (mar)